

PlantaDoce.

Empresa

Asisa se consolida en Portugal con el lanzamiento de un nuevo seguro de salud

La aseguradora española espera alcanzar una cuota del 13% en el mercado del seguro de salud en Portugal durante los próximos diez años.

PlantaDoce
16 mar 2021 - 16:13



Asisa acelera en Portugal. La aseguradora española ha reforzado su oferta en el país luso con el lanzamiento de un nuevo seguro de salud. **Asisa ha empezado a comercializar en Portugal Asisa Saúde Premium**, sin límite de capital ni edad de permanencia, según ha anunciado el grupo en un comunicado.

El servicio no estaba disponible en el mercado luso y pretende acompañar a los portugueses en sus principales momentos y etapas de vida, según explica la compañía. **Asisa espera alcanzar una cuota del 13% en el mercado del seguro de salud en Portugal durante los próximos diez años.**

Sandra Moás, responsable de Asisa en Portugal, ha indicado que con este producto la aseguradora “busca desarrollar un producto de calidad a un precio asequible, capaz

PlantaDoce.

de garantizar un seguimiento ilimitado en todas las etapas de la vida del portugués”.

Asisa busca crear un ecosistema ibérico para la prestación de servicio de salud

Asisa quería con este nuevo servicio superar la barrera del límite de capital y poder ofrecer, sin costes de copago a los asegurados, una atención sanitaria integral dentro de las unidades del propio grupo. Moás apunta que “este lanzamiento es el **primer paso para lograr nuestro objetivo de crear un ecosistema ibérico para la prestación de servicio de salud**”.

La aseguradora española abrió en diciembre de 2020 su primera clínica en Portugal, ubicada en el centro de Lisboa. Este centro ha comenzado su actividad con una clínica de Asisa Dental, que cuenta con siete consultas equipadas con la última tecnología para realizar las técnicas de diagnóstico y tratamiento bucodental más avanzadas.

Durante 2021, Asisa pondrá a disposición de sus asegurados en este centro nuevas especialidades médicas, como medicina general, pediatría, ginecología, dermatología, así como servicios estéticos y nutricionales. **La expansión en Portugal se integra en el proyecto de crecimiento internacional de Asisa**, que ya opera en Italia, donde cuenta con una clínica dental, y en Suiza en Europa. El grupo también está presente en Latinoamérica y Oriente Próximo.

Asisa anunció este lunes que incrementó un 4% sus primas en 2020, hasta 1.253,8 millones de euros. La compañía creció en dental, donde aumentó tanto sus primas como el número de asegurados casi un 2%. **El grupo cerró 2020 con su mayor cifra histórica de facturación de primas, con 1.273 millones de euros, un 4,2% más que en 2019.**